
 

BD du 03.04.2025 
COMPTE-RENDU 

Présents : Ingrid Cappi, Pascale Landy, Emilien Dorne, Claude Desrieux, Marie-Lou Sieja, 
Arnaud Delatour  
Excusés : Nathalie Delaye, Claude Marius, JB Delaye, Ruddy Rome. 
Invités : Marion (Excusée), Bertrand, Nadège Delhoume. 

 

SUJETS A L’ORDRE DU JOUR : 

1. Bilan – Premiers éléments. 

2. Point réunions incivilités et actions prévues. 

3. Situation MBS.  

4. Date AG Comité.  25/05 à GG 

5. Tournoi M11 BDP. 

6. Sections sportives 

 

 

 

Sujet 1 Bilan – Premiers éléments 

➔ Solde positif de de 11 306€ - Tréso disponible en augmentation de 55% 
➔ Produits en hausse (Engagements + cotisations). Charges (Frais de fonctionnement) en forte 

baisse. Salaires et charges maitrisés (=) 
➔ Le montant et l’attribution des amendes aux clubs doit être voté en BD avant envoi. 

 Echéance et qui ? 

Décision Désigner les vérificateurs aux comptes (Fait) et les contacter Tous 

A faire AG financière en préambule de l’AG globale. Envoi des 
éléments aux clubs avec fiche explicative en amont. 

Claude D + BD 
 

Les engagements pris par les nouveaux élus ont été tenus. Retour à l’équilibre financier. Les 
augmentations des tarifs de licences et engagements acceptés par les clubs ont permis de renforcer 
l’accompagnement du Comité et de lancer une série d’actions de proximité (Formations, sensibilisation, 
détection, soutien à l’arbitrage…) 

 

 



Sujet 2 Point Réunions incivilités / OLIS / Actions à mener 

➔ Les différentes réunions ont été appréciées par les membres des clubs présents. Le BD 
regrette que les clubs phares du territoire ne participent pas à cette campagne de 
sensibilisation. 

➔ Une coordination entre les différentes commissions est indispensable pour organiser 
efficacement les rencontres avec les clubs et ainsi éviter de les sur-solliciter. 

➔ L’ensemble des élus (et au-delà tous ceux qui se sentent concernés par la lutte contre les 
incivilités) est invité à remplir la fiche OLIS sous son nouveau format disponible sur le site du 
Comité (Merci Marion). Le recueil et le traitement de ces informations est crucial pour la vie 
du territoire. 

➔ Les arbitres doivent être acteurs et non spectateurs de cette lutte quotidienne pour garantir 
aux licenciés une pratique sûre de leur sport. 

 Echéance et qui ? 

Décision Diffusion large de la fiche OLIS et des attendus. Marion + Pascale 

A faire Mobilisation et mise en œuvre 
Les élus (BD et CA) sont invités à se rendre à Livron le 13/04 à 
14h00 pour assister au match M15. Objectif : comparer nos 
réactions, tenter d’établir un curseur commun pendant une 
rencontre. 

Tous 

 

Sujet 3 Situation MBS 

➔ Le Conseil Général se désengage progressivement de la gestion de la Maison des Bénévoles. 
Les Comités présents doivent mutualiser leurs ressources et s’organiser pour prendre le relais  

 Echéance et qui ? 

Décision Les discussions sont engagées avec le CDOS qui prendrait en 
charge la RH avec refacturation aux comités au prorata de la 
surface occupée. Loyer TCC environ 1000€ pour 2026. 

 

A faire Nous laisserons un des 3 modules du bureau en contrepartie 
de l’attribution complète du module de stockage externe. 

Ingrid 
 

 

Sujet 4 Date AG Comité 

➔ L’AG de la Fédé se tiendra les 16 et 17/05, celle de la Ligue le 14/06 

 Echéance et qui ? 

Décision L’AG du Comité est fixée au 25/05 à Guilherand, à l’occasion 
d’une étape du Beach Hand Tour. Convocation à 10h00. 

 

A faire Préparation AG financière 
Préparation bilans moraux 
Préparation Bilans commissions  
Synthèse date limite 30/04 

Claude + Julie 
Ingrid + Arnaud 
Pdts commissions 



 

 

 
Autres :  

Les élus du Comité adressent leurs félicitations aux clubs de Guilherand-Granges pour leur mariage et 
pour la manière dont ils ont mené les débats pour aboutir à cette conclusion heureuse. Nous les 
assurons de notre soutien indéfectible et sommes persuadés de leur réussite. 

Le Comité enregistre la démission en tant qu’élu de Benoît Jarry et le remercie pour ces années 
passées au service du handball et de ses licenciés sur le territoire. Un projet de cooptation est à 
l’étude. 

L’entente Cœur Ardéchois nous a fait la demande d’éxonération d’une amende pour forfait au motif 
exceptionnel. Résultat du vote : 4 pour / 1 contre / 1 abstention. 

Lors de l’examen du prochain fichier relatif aux amendes, un cadre devra être fixé et voté pour en 
définir clairement les modalités. 
 
Prochain BD + CA : mercredi 07 mai 2025. 

Sujet 5 Tournoi du Comité M11 à BDP 

➔ L’ensemble des élus du Comité doit se mobiliser pour être présent et actif le 24/05. 

 Echéance et qui ? 

Décision Réunion préparatoire en visio jeudi 10/04 à 12h00. 
A voir : comment inclure des réunions de travail et séances 
avec les arbitres et les accompagnateurs. 

Ingrid, Arnaud, 
Marion, Pascale, 
Corentin, 
Bertrand 

A faire Communication auprès des clubs, échanges avec BDP sur les 
modalités. 

Marion + 
Corentin 

Sujet 4 Sections sportives 

➔ Mode de calcul : attribution des aides en fonction du budget global voté ET des dossiers 
complétés par les clubs. Prise en compte de l’arbitrage et des heures de MAD par les salariés 
des clubs. 11 sections collèges + 8 lycées (4F & 4M).  

 Echéance et qui ? 

Décision Le budget global du soutien au sections est porté à 9 000€ 
pour l’année. Les clubs ne déclarant pas dans les délais ne 
toucheront rien. Les sommes seront réparties vers les autres 
clubs requérant. 

 

A faire Relances auprès des clubs 
Calcul final soumis à l’approbation du BD 
Rédaction d’un format d’une lettre d’attribution comme pièce 
comptable 

Nadège 
Elus 
Ingrid + Claude D 


